



Travaux publics et infrastructures

MUNICIPALITÉ DE CHELSEA

100, chemin Old Chelsea, Chelsea (QC) J9B 1C1

Tel. : (819) 827-1124 Fax : (819) 827-2672 www.chelsea.ca

COMITÉ CONSULTATIF DES TRAVAUX PUBLICS ET DES INFRASTRUCTURES

PUBLIC WORKS AND INFRASTRUCTURES ADVISORY COMMITTEE

Comité consultatif des travaux publics et des infrastructures qui a lieu le vendredi 6 mai 2022, à 9h00 h (par vidéo conférence)

Public Works and Infrastructures Advisory Committee held Friday May 6, 2022, at 9:00 am (by video conference)

ORDRE DU JOUR

- 1.0 PÉRIODE DE QUESTIONS - 8h30 à 9h00**
- 2.0 ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**
- 3.0 APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL**
 - 3.1 Réunion ordinaire du 22 avril 2022
- 4.0 SUIVI DES DOSSIERS EN COURS**
- 5.0** Suivi du PTI et du budget 2022 - Travaux publics et infrastructures
- 6.0** Présentation d'un projet de conversion du réseau d'éclairage routier
- 7.0** Règlement pour abroger et remplacer le règlement n° 188 concernant la construction et l'entretien des ponceaux
- 8.0** Demande pour l'installation d'enseignes de non-stationnement sur le chemin Dupuis (de l'intersection du chemin Dupuis et du chemin Hollow Glen jusqu'au ponceau)
- 9.0** Demande pour l'installation d'enseignes de non-stationnement sur le chemin Duguay
- 10.0 AUTRE**
- 11.0 LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE**

AGENDA

- 1.0 QUESTION PERIOD - 8:30 a.m. to 9:00 a.m.**
- 2.0 ADOPTION OF THE AGENDA**
- 3.0 APPROVAL OF THE MINUTES**
 - 3.1 April 22, 2022, Ordinary Meeting
- 4.0 FOLLOW-UP OF CURRENT FILES**
- 5.0** Follow-up of the 2022 TCEP and budget - Public Works and Infrastructures
- 6.0** Presentation of a road lighting network conversion project
- 7.0** By-law to repeal and replace By-law No. 188 regarding the construction and maintenance of culverts
- 8.0** Request to install no parking signs on chemin Dupuis (from the intersection of chemin Dupuis and chemin Hollow Glen to the culvert)
- 9.0** Request for the installation of no parking signs on chemin Duguay
- 10.0 OTHER**
- 11.0 ADJOURNMENT**